



El subdelegado del Gobierno visita el Parque Científico de la Universidad

E. A. S.

SALAMANCA

El subdelegado del Gobierno, Javier Galán, visitó ayer el Parque Científico de la Universidad de Salamanca acompañado por la vicerrectora de Investigación, María Ángeles Serrano, y el gerente del parque, José Miguel Sánchez Llorente. Galán estuvo en el edificio M2, donde departió con Manuel Martín Portillo, responsable de la factoría de software de Indra.

Después, recorrió el edificio M3, donde se interesó por las líneas de innovación de la corporación financiera Arco. A continuación se trasladó hasta el enclave Agrobiotech para conocer los laboratorios. La visita finalizó en la Incubadora del Parque, donde charló con miembros de la empresa Vivia Biotech. ■